

Puppentheater aus Italien, Frankreich, England, Ungarn und der Türkei

# Erstes „Welt-Kasperltreffen“ geht im Wurstelprater über die Bühne

Seit Generationen fiebern Kinder mit dem Kasperl, wenn er dem Krokodil eins über die Schnauze haut. Bis 19. Juni treffen einander die Helden mit der Zipfelmütze im Prater, der Kasper aus Deutschland, Punch and Judy aus England, Pulcinella aus Italien, Polichinelle aus Frankreich, Vitez Laszlo aus Ungarn und Karagöz aus Istanbul.

Ein Puppentheater mit dem Kasperl, den die Wiener liebevoll ihren Wurstel nannten, war die erste Attraktion 1776 im damaligen kaiserli-

chen Jagdrevier. Die Wiener haben sogar ein ganzes Vergnügungsviertel im Prater nach dem kleinen Helden benannt. Am Wochenende sorgen Kasperln aus den unterschiedlichsten Ländern für Unterhaltung bei Klein und Groß. Die Vorstellungen am Samstag (11 bis 20 Uhr) und am Sonntag (11 bis 18 Uhr) sind gratis und dauern zwischen 30 und 50 Minuten. Infos: [www.prater.at](http://www.prater.at) oder [www.praterkasperl.com](http://www.praterkasperl.com)

[wien.stadtkrone@kronenzeitung.at](mailto:wien.stadtkrone@kronenzeitung.at)

Selbst im High-Tech-Zeitalter gelingt es dem Kasperl, moderne Computer-Kids für seine Abenteuer zu begeistern. Am Wochenende kommen seine Kollegen in den Prater auf Besuch.



Foto: Puppentheater, Sinciri